

## Manne patriotique au Musée



**MORGES** La Confrérie de bourgeois vaudois a remis son Prix du patrimoine 2013 à une institution cantonale.

🕒 01.11.2013, 00:01

PREMIUM



Cela valait bien une salve des mousquetaires des Milices vaudoises! Jeudi en fin de journée, l'Association des amis du musée militaire vaudois s'est vue remettre un chèque de 10 000 francs au titre de Prix du patrimoine 2013. Cette manne bienvenue a été accordée par la Confrérie de bourgeois vaudois qui unit de *"fervents admirateurs des sites, des...*